



Heilbronn hilft!

Manchen Menschen können nur schwer das eigene Zuhause verlassen.

Sie brauchen Hilfe zum Beispiel beim Einkaufen.

Vielleicht brauchen sie auch etwas aus der Apotheke.

Oder sie können NICHT mehr mit ihrem Hund Gassi gehen.



Andere Menschen suchen ein Ehrenamt.

Sie wollen gerne helfen.



Die Stadt Heilbronn hat eine Vermittlungs-stelle eingerichtet.

Sie bringt Menschen, die Hilfe brauchen und Menschen, die Hilfe suchen, zusammen.

Die Vermittlungs-stelle heißt „Heilbronn hilft!“

Sie brauchen Hilfe oder Sie wollen helfen?

Dann rufen Sie bitte an oder schreiben eine E-Mail.

Telefon: **07131 56-4510**

E-Mail: **heilbronn.hilft@heilbronn.de**

oder E-Mail: **soziales+jugend@heilbronn.de**



Sie können die Vermittlungs-stelle zu diesen **Uhr-zeiten** erreichen:

Montag bis Freitag von 8 bis 12 Uhr und

Montag bis Donnerstag von 14 bis 16 Uhr

Bildnachweis:

Leichte Sprache Bilder © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e. V., Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013.